
ABSTRAK 

 

Pasar desa merupakan pasar tradisional yang terdapat di desa dan dikelola serta 

dikembangkan oleh pemerintah desa dan masyarakat desa. Pasar desa merupakan salah 

satu aset desa yang memberikan sumbangsih terhadap desa berupa Pendapatan Asli Desa. 

Pengelolaan pasar desa dilakukan secara terpisah dengan manajemen pemerintahan desa. 

Perlunya pengelolaan pasar desa yang terstruktur baik dari segi pelayanan maupun 

keuangan agar mampu menjaga eksistensi pasar desa di era digital saat ini. Pengelolaan 

pasar desa diatur dalam Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 42 Tahun 2007. 

Pencatatan keuangan pasar desa diadministrasikan dalam buku kas umum dan laporan 

pertanggungjawaban. Penyampaian pertanggungjawaban laporan keuangan pasar desa 

disampaikan secara langsung setiap bulan oleh pengelola pasar kepada kepala desa beserta 

BPD dan pihak-pihak yang terkait lainnya.  
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ABSTRACT 

 

 The village market is a traditional market located in the village and is managed and 

developed by the village government and village communities. The village market is one of 

the village assets that contributes to the village in the form of Village Original Income. 

Village market management is carried out separately from village government 

management. The need for structured village market management both in terms of services 

and finance in order to be able to maintain the existence of village markets in the current 

digital era. Village market management is regulated in the Minister of Home Affairs 

Regulation Number 42 of 2007. Village market financial books are administered in a 

general cash book and accountability reports. Village market financial reports are 

submitted directly every month by the market manager to the village head along with the 

BPD and other related parties. 
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 نبزة يختصشة

 

سٌق انقشّت ىٌ سٌق تقهْذُ ّقع فِ انقشّت ًّتى إداستو ًتطٌّشه  

ين قبم حكٌيت انقشّت ًيجتًعاث انقشّت. ّعتبش سٌق انقشّت ين أصٌل 

انقشّت انتِ تساىى فِ دعى انقشّت فِ شكم انذخم الأصهِ نهقشّت. تتى 

إداسة سٌق انقشّت بشكم ينفصم عن إداسة حكٌيت انقشّت. انحاجت إنَ 

قشًّت ينظًت ين حْث انخذياث ًانتًٌّم ين أجم انتًكن ين  إداسة سٌق

انحفاظ عهَ ًجٌد أسٌاق انقشّت فِ انعصش انشقًِ انحانِ. تخضع إداسة 

. ًتذاس 4002نعاو  24سٌق انقشّت نهتنظْى فِ لائحت ًصّش انذاخهْت سقى 

انسجلاث انًانْت نسٌق انقشّت فِ دفتش اننقذّت انعاو ًتقاسّش 

تقذّى انتقاسّش انًانْت نسٌق انقشّت يباششة كم شيش انًساءنت. ّتى 

ًالأطشاف  BPDين قبم يذّش انسٌق إنَ سئْس انقشّت جنبًا إنَ جنب يع 

 الأخشٍ راث انصهت.

 

 انكهًاث انًفتاحْت: سٌق انقشّت ، الإداسة ، انسجلاث انًانْت 

 


